
Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nichtöffentlichen Teil der 

Gemeindevertretersitzung Neuburg vom 23.03.2023 

 

Die Genehmigung des nichtöffentlichen Teils der Niederschrift der Sitzung vom 
23.02.2023 wurde in die nächste Sitzung verschoben. 

 
NBG/406/2022 
Die Gemeindevertretung hat dem Verkauf einer Teilfläche aus der Gemarkung Neu - 
Farpen, Flur 1, Flurstück 75 nicht zugestimmt. 
 
 
NBG/413/2023 
Die Gemeindevertretung hat dem Verkauf einer Teilfläche aus der Gemarkung 
Neuburg, Flur 1, Flurstück 81/103 zugestimmt. 
 
 
NBG/411/2023 
Die Gemeindevertretung hat der Aufnahme von Frau Sabine Klenz in die 
Vorschlagsliste zur Wahl der Schöffen und Hilfsschöffen für die Amtszeit vom 
01.01.2024 bis 31.12.2028 zugestimmt. 
 
 
NBG/412/2023 
Die Gemeindevertretung hat der Aufnahme von Frau Dorotheé Fröhlich in die 
Vorschlagsliste zur Wahl der Schöffen und Hilfsschöffen für die Amtszeit vom 
01.01.2024 bis 31.12.2028 zugestimmt. 



Bericht Gemeindevertretung am 27.04.2023 

 

Ab heute wird mein Bericht hier in der Gemeindevertretung 

anders wie gehabt erfolgen. Ab heute werde ich nur zum 

allgemeinen Dorfleben und zu den Beschlüssen aus dem HFA 

etwas sagen. 

Da in den letzten Gemeindevertretungen mir nachgesagt 

worden ist, dass ich die Ausschüsse unserer Gemeinde zu 

wenig mit einbeziehe, habe ich mir überlegt, dass jeder 

Ausschussvorsitzende nun selber über alle Belange seines 

Ausschusses einen Bericht in der Gemeindevertretung halten 

wird. Über diese Neuerung wurden alle Vorsitzenden gleich 

nach der letzten Gemeindevertretersitzung durch mich 

informiert.  

Natürlich habe ich meine Entscheidung auch im Amt 

bekanntgegeben. Hier wurde mir dann mitgeteilt, dass dies 

andere Gemeinden schon länger so machen. 

Des Weiteren habe ich in den entsprechenden Abteilungen im 

Amt diese Änderung auch bekannt gegeben. Somit können 

sich auch alle Vorsitzenden die Informationen für ihren Bericht 

einholen. Ebenfalls bekommen sie auch wichtige 

Informationen durchs Amt. 

• Als erstes möchte ich nun den Sozialausschuss für den 

osterlichen Schmuck auf und um den Gänsmarkt meinen 

Dank aussprechen. Auch allen Organisatoren und Helfern 

vom Osterfeuer möchte ich für ihren Einsatz zum Gelingen 

der Veranstaltung meinen Dank aussprechen. 



• Ende März fand eine Zusammenkunft mit der 

Reinigungsfirma in der Schule statt, weil von den 

Reinigungskräften bemängelt wurde, dass zur Zeit sehr viel 

Sand und Schmutz (bedingt durch das Regenwetter) durch 

die Kinder in die Klassenräume getragen wird und somit die 

Reinigungskräfte die Reinigung nicht mehr in der 

vorgegebenen Zeit schaffen. Hierfür wurde für diesen 

Zeitraum eine Zusatzzahlung abgesprochen. Weiterhin 

wurde angesprochen und bemängelt, dass teilweise der 

Bodenbelag total verschlissen ist. In den Ferien soll nun ein 

neues Versiegelungsverfahren probehalber in zwei 

Klassenräumen aufgetragen werden, um zu testen wie es 

sich bewährt, um dann im nächsten Jahr weitere Räume zu 

versiegeln. 

• Am 06.04. fand eine Beratung mit dem möglichen Investor 

für den PV-Park hinter der Kartoffelhalle statt. Frau Köpnick 

und Herr Schönke haben daran teilgenommen. Mittlerweile 

hat Herr Lange vom Investor auch eine schriftliche 

Interessenbekundung erhalten.  

• Jetzt kann ich nun endlich mitteilen, dass heute unser 

Stromgenerator angekommen ist. In der nächsten Woche 

soll noch eine Einweisung mit den Kameraden stattfinden. 

• Zum Schluss möchte ich noch mitteilen, dass vom 15.05. bis 

zum 21.05. auf der Wiese am Bahnhof ein Zirkus gastiert. 
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